
Ce qui me rend heureuse, c'est

d'être un être humain. C'est

quelqu'un qui ne fera pas un truc

banal, qui parlera avec le clochard

du métro, qui saura se faire

respecter tout en gardant le

sourire, et tout ça, bien sûr, le voir

de mes yeux dans la rue. C'est fou

comme c'est rassurant de voir que

les gens ne restent pas anonymes,

car la vie de tous les jours ce sont

les gens du commun et pas ce

qu'on nous montre à la télé.
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